

ÉLECTIONS MUNICIPALES 2014

MILHAUD BLEU MARINE

LE FRONT NATIONAL : 1ER PARTI DE MILHAUD !

Avec 35,63% des voix au 1er tour, Marine Le Pen est arrivée en tête des présidentielles à Milhaud. La présidente du FN a recueilli les suffrages de 1188 Milhaudois, devançant de plus de 10 points Nicolas Sarkozy, et de plus de 16 points François Hollande.

Aux législatives, le candidat FN-RBM Julien Sanchez confirmait cette percée en arrivant très nettement en tête des 15 candidats avec 35,73% des voix à Milhaud. Au second tour, sur la commune de Milhaud, Julien Sanchez était majoritaire, devançant le député sortant Nouveau Centre et la candidate socialiste.

EN MARS 2014 MILHAUD DOIT PASSER AU BLEU MARINE !

Vous voulez retrouver une place et des jardins publics sans délinquance, sans drogue et sans dégradations ?

Vous voulez des commerçants prospères, des rues et des trottoirs en bon état, une voirie saine ?

Vous voulez un village harmonieux, dont l'accès soit facilité, bien loin du plan de circulation actuel ?

Vous ne croyez plus en ces partis politiques UMP comme PS qui vous ont menti et trahis depuis des années ?

REJOIGNEZ LA LISTE DU

RASSEMBLEMENT BLEU MARINE

**PARTICIPEZ AUX TRAVAUX DE NOTRE LISTE :
AU FRONT NATIONAL, VOS IDÉES SERONT ENTENDUES**

CONTACT FN-RBM MILHAUD

Téléphone : 04 66 05 97 06

Par internet : milhaud@fn30.fr

Le site internet du FN 30 : www.fn30.fr

